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Ementa: Solicita ao Governador do Estado de São Paulo - Sr. Geraldo Alckmin, para que envide 

esforços sobre a possibilidade de se viabilizar o recapeamento que abrangerá toda a extensão da estrada vicinal 
que liga São João da Boa Vista a Santo Antonio do Jardim. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 238/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Geraldo Alckmin, Governador do Estado de São Paulo, para 

que envide esforços sobre a possibilidade de se viabilizar o recapeamento que abrangerá 

toda a extensão da estrada vicinal que liga o município de São João da Boa Vista ao 

município de Santo Antonio do Jardim, já que a mesma se encontra em péssimas 

condições de tráfego, causando inúmeros acidentes e muitos transtornos aos 

contribuintes que daquela via se utilizam, principalmente, quanto ao escoamento de 

produtos agrícolas. Com atendimento favorável a esta importante reivindicação 

estaremos preservando vidas, já que a vicinal apresenta perigo aos seus usuários. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 08 de abril de 2.015. 
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